

Rund um den Maßkrug

Von Alfons Klüpfel

Die Geschichte(n) um den Maßkrug finden sich in dem ebenso informativ wie unterhaltsam geschriebenen Buch von Siegfried Rübensaal, dem kürzlich erschienenen Jahrbuch 2011 der Johann-Andreas-Schmeller-Gesellschaft (www.schmellergesellschaft.de). Johann Andreas Schmeller war Germanist und bayerischer Sprachforscher. Daher geht es im hier vorgestellten Werk auch um die sprachlichen Hintergründe, die der renommierte Maßkrugforscher und -sammeler Siegfried Rübensaal zusammengestellt hat. Im Kapitel über „das vorindustrielle bayerische Gebrauchssteinzeug“ findet sich eine Zusammenstellung der Steinzeug-Produktionsstandorte im vorindustriellen Bayern, zu denen Bischofsheim, Römershag und Oberbach gehören. Siegfried Rübensaal, Zur Steinzeugproduktion im vorindustriellen Bayern im Werk von Johann Andreas Schmeller; Jahrbuch 2011 der Johann-Andreas-Schmeller-Gesellschaft, 303 Seiten; edition vulpes, Regensburg, ISBN 978-3-939112-73-0; 25 Euro.

Jahrbuch der
Johann-Andreas-Schmeller-
Gesellschaft
2011



Zur Steinzeugproduktion im vorindustriellen Bayern

im Werk von
Johann Andreas
Schmeller

Siegfried Rübensaal

